



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



08/08/2024

LEGISLATIVO

Comentario / Viri Ríos (Analista Política)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Lo que estamos observando es que hay un grupo de retractores de Morena, que son muchos, incluyen partidos políticos, pero también columnistas y opinadores que están intentando cambiar las reglas de asignación de diputados, ¿para qué?, para que a la mala se le quite a Morena una mayoría que ganó en el **Congreso** y enfatizó que quieren cambiar las reglas porque llevamos más de una década con estas reglas y podemos ahorita discutir si nos parecen o no justas, si las queremos cambiar en el futuro o qué queremos hacer. Todos los actores políticos entraron a la elección con esas reglas y todos planearon, además, su estrategia política con base en esas reglas. Aquí está la gran hipocresía, las razones por las cuales les gustaban esas reglas, es porque esas reglas hasta antes de esta elección habían favorecido al PAN, habían favorecido al PRI y a otros partidos como el PRD”.

<https://drive.google.com/file/d/1ImjNqWm8e9Zy0MZne0zVaHrtC84QgeFN/view?usp=sharing>